

Intervention prévue en chaire pour l'Unité pastorale Salève-Carouge-Acacias

Le 29 novembre le peuple suisse, vous, moi, est appelé à voter une initiative intitulée :

**Pour des multinationales responsables !**

Vous avez sûrement aperçu au cours de ces derniers mois, ce drapeau orange accroché à l'un ou l'autre balcon ou suspendu à des branches ! Responsables de quoi ?

Du non respect des Droits humains, de leurs violations à l'étranger de la pollution de l'eau, de l'air, d'expulsion de populations de leurs villages, de la vente de pesticides interdits chez nous.

Toutes les entreprises ou multinationales ne sont donc pas concernées. Le texte de cette initiative, déposé à Berne en 2016, a été composé par M. Dick Marty, ancien procureur général, conseiller d'Etat et conseiller aux Etats PLR.

Il est soutenu par des dizaines de personnalités tant politiciens de gauche que de droite, par des entrepreneurs, plus de 500 comités dans le pays, par les Eglises, notamment la Conférence des évêques, la Ligue suisse des femmes catholiques, la Fédération des Eglises protestantes et plus de 130 ONG, fatiguées de constater les violations régulières des Droits humains à l'étranger par ces multinationales dont le siège est en Suisse.

Il n'est pas le lieu d'entrer ici dans le débat qui a marqué le Parlement pendant 4 ans !

C'est pourquoi, avec l'aval des autorités de notre unité pastorale je vous invite à accepter cette initiative pour une plus grande transparence des entreprises et plus de justice par rapport aux populations - ces populations pauvres - éternelles victimes dans quelques pays d'Afrique et d'Amérique latine.

Glissons un OUI dans l'urne le 29 novembre prochain.